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　平成28年第1回定例会は2月19日か
ら3月29日までです。市長による平成28
年度の市政執行方針が示されたり、当
初予算などが審議される重要な議会で
す。60以上の議案が提出されます。
　今議会において、私は、予算特別委員
会と総務委員会に出席します。

第2回定例会は6月頃に開催されます。

連絡先連絡先

石川りょう公式サイト
http://www.ishikawaryo.net

ご意見やご質問、ご要望
を何でもお寄せください！

【内容】
平成28年第1回船橋市議会定例会で決まったこと
を報告するとともに、今後の船橋市議会で取り上
げてほしいこと（疑問、意見、陳情など）について
ざっくばらんに話し合います。

【日時と場所】
4月8日(金)18時‐21時 中央公民館第6・7集会室
4月9日(土)13時‐16時 飯山満公民館第2集会室
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　　　　　　　　　　　【学歴】
栄光幼稚園、芝山西小学校、芝山中学校、八千代高校、
立教大学法学部国際比較法学科、英国国立マンチェス
ター大学院、早稲田大学公共経営大学院

　 　　　　　　　　　【職歴】
青年海外協力隊（ケニア）、国際連合インターン、開発
コンサルタント（民間企業）を経て、外務省（外交官）

　　　　　　　　　【資格など】
法学士、開発学修士、公共経営修士、
TOEFL(CBT)257 点 (TOEIC 915 点相当 )、仏語検定 3級、
プロジェクトマネジメントスペシャリスト、
政策学校「一新塾」32 期生、
ふなばし市民大学校平成 26 年度ボランティア入門学科

もやっています。

船橋市議会は動画でもご覧いただけます！

議会や委員会などの
ライブ中継や録画など
http://funabashi.gijiroku.com/

「りょう Cafe」のご案内「りょう Cafe」のご案内

船橋市議会　定例会情報船橋市議会　定例会情報

【内容】
今回のテーマは「船橋市総合計画」です。市役所
職員の方に概要を説明してもらい、質疑応答をし
ます。船橋市政運営の基本を理解して、今後、より
発展的なことを勉強していきましょう！

【日時と場所】
4月22日(金)18時‐21時 中央公民館音楽室
4月23日(土)13時‐16時 飯山満公民館第2集会室
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議会運営委員会の視察報告議会運営委員会の視察報告
　2月2日から4日ま
で、船橋市議会運営
委員会で、議会改革
の先進議会である
大津市議会、堺市議
会、神戸市会、長崎
県議会の視察に行
ってきました。

　議場に大きなスクリーンを設置し、パ
ワーポイントを使って市民にもわかりや
すい議論を行っている堺市議会。「政策
検討委員会」を組織して、議会が積極的
に条例（市独自のルール）を作っている
大津市議会。広く市民に議会活動を理
解してもらうと同時に、市民の声を直接
聞くために、議会全体による定期的な
議会報告会を開催している神戸市会。

年間を通じて議会活動を活発化させる
ために、通年で議会を開催していた長
崎県議会（平成26年に廃止）。
　これら全ての議会に共通していること
は、目指すべき議会の姿を明示し、その
実現に向けて具体的にどのようなこと
を実践していくのかという内容を定め
た議会基本条例を定めていることです。
　今回の視察を通じて高まった議会改
革に対する機運を活かし、市民にも執
行部にも
頼られる船
橋市議会
を目指して
引き続き
頑張ってい
きます。

堺市議会のスクリーン堺市議会のスクリーン

長崎県議会にて長崎県議会にて

発行者：石川亮
住所：船橋市芝山3-26-1-703
携帯電話：080-6575-4711
固定電話：047-463-2690
メール：info@ishikawaryo.net

りょう Cafe の様子りょう Cafe の様子




